

CONGRESISTA FRANKLIN SÁNCHEZ ORTÍZ RETOMA LABORES LEGISLATIVAS

El Congresista de la República por Tumbes, Ing. Franklin Sánchez Ortiz, se reincorporó a sus labores legislativas luego de recuperarse de un evento cerebro vascular que sufriera hace poco más de un mes lo cual quebrantó su salud e hizo que su activa participación en el pleno del congreso se vea suspendida.

CALUROSA BIENVENIDA A LEGISLADOR

Una calurosa como también afectuosa bienvenida tributaron hoy legisladores miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores a su colega franklin Sánchez Ortiz, en su primera participación legislativa luego de su prolongado descanso médico.



LEY PRED A

Cabe mencionar que el legislador sufrió el incidente debido al stress que le produjo la demora en la promulgación de la Ley que viabiliza el Programa de Reestructuración de la Deuda Agraria (Ley PRED A - de su autoría) la cual fue promulgada semanas después para beneficio de miles de agricultores a nivel nacional cuyas deudas y remates de predios fueron suspendidos.

ACTIVA LABOR DE SU DESPACHO

Durante la ausencia del congresista en sus labores legislativas su despacho se mantuvo activo atendiendo diversos pedidos que llegaron a sus oficinas y organizando el foro "El Cooperativismo y su contribución al desarrollo del capital humano y capital social en el Perú".

El día 23 de octubre el Congresista de la República por Tumbes, atendiendo el llamado de los profesores del Centro Educativo Especial 002 - San Nicolás de Tolentino realizó, a través de sus coordinadores, la donación de una computadora en este centro educativo especial ubicado en el popular barrio San José.